



PIAGAM KESEPAHAMAN

Nomor : 007 / CPI / VII / 2013

Nomor : 804 / UN14 / KS.00.03 / 2013

Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didasari oleh keinginan bersama dan terdorong oleh rasa tanggungjawab bersama dalam pembinaan dan pengembangan Pendidikan Tinggi khususnya dalam mengemban Tri Dharma Perguruan Tinggi, pada hari ini Senin tanggal Satu bulan Juli tahun Dua Ribu Tiga Belas di Kampus Universitas Udayana - Denpasar kami yang bertanda tangan dibawah ini:

Peraphon Prayooravong, DVM, MBA
WAKIL PRESIDENT DIREKTUR PT. CHAROEN POKPHAND INDONESIA, Tbk.

Dan

Prof. DR. Dr. I Made Bakta, Sp. PD (KHOM)
REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA

Bersepakat menandatangani Piagam Kesepahaman untuk pengembangan pendidikan di Universitas Udayana.

Piagam Kesepahaman ini akan dilaksanakan di Universitas Udayana sesuai dengan program studi yang dikelola Universitas Udayana, sedangkan PT. Charoen Pokphand Indonesia, Tbk. akan mendukung program kerjasama yang diperlukan dalam melaksanakan program studi yang bersangkutan melalui pemberian Beasiswa, Dana Kerjasama, Studi Lapangan bagi Dosen, menyediakan sarana Praktek Kerja Lapangan dan Kuliah Umum.

Rincian Piagam Kesepahaman ini akan dikembangkan secara operasional berdasarkan persetujuan kedua belah pihak.

Dokumentasi ini dimaksudkan sebagai dasar rincian kerjasama antara Lembaga / Fakultas di lingkungan Universitas Udayana dengan PT. Charoen Pokphand Indonesia, Tbk. dan dengan telah ditandatangani Piagam Kesepahaman ini kedua belah pihak telah sepakat untuk meniadakan dan menyatakan tidak berlaku Piagam Kesepahaman terdahulu.

Piagam Kesepahaman ini mulai berlaku pada hari, tanggal, bulan dan tahun sebagaimana tersebut diatas, dan tetap berlaku selama disepakati serta dilaksanakan dengan itikad baik oleh kedua belah pihak .

**WAKIL PRESIDENT DIREKTUR
PT. CHAROEN POKPHAND INDONESIA, Tbk.**

**REKTOR
UNIVERSITAS UDAYANA**

PT. CHAROEN POKPHAND INDONESIA

Peraphon Prayooravong, DVM, MBA
NIK. 19302542

Prof.DR.Dr.I Made Bakta.Sp.PD(KHOM)
NIP. 194806281979031001